

Le Venezuela présente une plainte contre les médias privés



Caracas, 22 avril (RHC-PL)- Le président du Parlement vénézuélien, Diosdado Cabello, a déposé une plainte auprès des tribunaux de son pays contre plusieurs médias privés , qui l'ont accusé d'être lié au trafic de drogues.

Par le biais des réseaux sociaux, Diosdado Cabello a signalé que cette plainte vise les organes de presse El Nacional, La Patilla et Tal Cual, et inclut des actionnaires, des directeurs, le conseil éditorial et les propriétaires.

De son côté , la Commission des Médias de l'Assemblée Nationale a demandé l'ouverture d'une enquête contre les journaux ABC d'Espagne, Las Américas, des États-Unis, et El Nacional, du Venezuela, pour les accusations lancées contre le président de cet organe législatif.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53557-le-venezuela-presente-une-plainte-contre-les-medias-privés>



Radio Habana Cuba